Pacto de Renfe y Air Europa para crear un billete único

Las compañías Renfe y Air Europa emitirán desde hoy billetes combinados que permitirán enlazar por tren Zaragoza y Madrid y, desde el aeropuerto de Barajas, dirigirse a los principales destinos internacionales de la aerolínea. Los viajeros dispondrán de un único billete que entregará en la estación de Delicias y al llegar a la de Atocha contarán con traslado gratuito al complejo aéreo. Los billetes serán válidos para viajar a partir de febrero.